

Sehr geehrte Damen und Herren,

Oberbürgermeister Clausen hat gestern im Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss angekündigt, dass die Stadt Bielefeld rd. 150.000 Selbsttests erwerben wolle, um Testungen bis Ostern zu ermöglichen.

Eine Markterkundung hat ergeben, dass diese Selbsttests nicht kurzfristig, sondern erst nach Ostern geliefert werden können.

Da die Entscheidung zum Erwerb von Selbsttests vor dem Hintergrund ergangen ist, dass Selbsttests für die Allgemeinheit nicht vor Ostern vom Bund organisiert werden können und insoweit eine „Versorgungslücke“ besteht, wird die Stadt Bielefeld die Selbsttests nicht bestellen, da der geplante städtische Erwerb diese „Versorgungslücke“ nicht in der gebotenen Zeitspanne schließen kann.